

## 中学生ソフトボール5選手 全国大会出場!



前列左から1人目市川さん、2人目坂本さん、3人目八木原さん、  
後列左から4人目眞篠さん

3月28日から30日まで「JOCジュニアオリンピックカップ第10回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会」が、静岡県浜松市の浜北天竜川運動公園グラウンドで行われ、予選会を勝ち上がった48チームが参加しました。

市川千陽さん（寄居中2年※大会出場時）、坂本幹奈さん（城南中2年※大会出場時）、村田奈央さん（同）、八木原瑞月さん（同）、眞篠美玲さん（同）が埼北ワインズの一員として出場し、初戦で岡山県選抜に惜しくも敗れました。

副キャプテンの村田さんは「チーム力を高める努力をしてきましたが、強豪岡山県選抜に敗れてしまいました。大会前の大雪により、チーム連携など確認できなかったことが残念でした。後押ししてくださる方々に感謝し、夏も全国大会に出場できるよう日々努力していきます」と話してくれました。

## 本田技研労働組合によって 庁舎内用車いすがより快適に!

本田技研労働組合埼玉支部が「ホンダリピートホットライン活動」として、庁舎北口に常置している車いす4台のうち2台を無償で改良してくれました。改良された車いすは、自動車用のシートを使用することにより座り心地がよくなりました。使用状況に合った姿勢が保てるようリクライニング機能が付いており、ヘッドレストも可動式となっています。また、シートを着脱することで、車いすをコンパクトに折り畳むことができます。



## 新井鈴音さん 全国高校卓球大会出場!



3月25日から28日まで「平成25年度第41回全国高等学校選抜卓球大会」が、大津市の滋賀県立体育館で行われ、新井鈴音さん（中小前田・本庄第一高2年※大会出場時）が女子シングルスに出場し予選リーグを勝ち上がりましたが、決勝トーナメントでは1回戦で惜しくも敗れてしまいました。

新井さんは「予選リーグを勝ち上がり決勝トーナメントに挑み、ベスト16という結果を残すことができ、よい経験となりました」と話してくれました。

## 入学おめでとうございます! 小・中学校で入学式

4月8日に、町内の各小・中学校で入学式が執り行われ、中学校に315人、小学校に225人が入学しました。厳かな会場で緊張の面持ちの新入生。そこには多くの新しい出会いがありました。

(写真は用土小と鉢形小)



## 寄居リトルシニア 町長を表敬訪問



ライオンズカップ第3回埼玉県中学硬式野球選手権大会で優勝した寄居リトルシニアの選手・監督ら26人と保護者15人が4月5日に町長を表敬訪問し、優勝の報告をしました。

報告会では、事務局長兼コーチの福島賢一さんが優勝までの対戦結果の報告をした後、常木正浩監督が「強いチームを破るのが寄居リトルシニアの伝統であり、大事なところで選手の力が発揮されました」と振り返りました。チームを率いるキャプテンの田中大夢さんは「緊張しましたが練習で培った力が出てよかったです」と笑顔で話してくれました。

報告に対して島田町長は「優勝おめでとうございます。これからもみんなに感動を与えてください。チームで心を一つにして頑張ってください」と若い選手たちにお祝いの言葉とエールを送りました。

## 田島貞雄さん 旭日単光章受賞!



田島貞雄さん（金尾）が旭日単光章を受けられました。田島さんは、昭和45年8月から昭和46年5月までと昭和50年5月から昭和62年5月までの4期12年10ヶ月間にわたり、町議会議員として地方自治の振興発展に貢献されました。議員在職中は議会議長をはじめ、寄居地区衛生組合議会議長などの要職に就かれ、円滑な議会運営に努め、町の発展と地域住民の福祉向上に貢献されました。議員退職後も寄居町老人クラブ連合会会長を務められるなど地域社会でご活躍されています。

田島さんは「今回の受賞は身に余る光栄であります。これまで支えていただいた地域の皆さんに感謝申し上げます。今後は地域社会のために力を尽くしたいと思っております」と話してくれました。